

## NAHMOBILITÄTSKONZEPT

Die Ergebnisse der im Rahmen des Mobilitätskonzepts durchgeführten Befragung wurden im Mai 2023 präsentiert. Eine konkrete Umsetzung hat jedoch bisher nicht stattgefunden. Warum werden Straßen nicht endlich zu Fahrradstraßen umgewandelt? Warum dauert das so lange?



Wir sollten in Schwalmatal viel mehr Wert auf gute Fahrradwege legen. Unsere Natur lädt geradezu ein, **unsere Gemeinde, ein Gebiet der kurzen Wege, mit dem Fahrrad zu befahren**. Auch für den sanften Tourismus ist ein gut ausgebautes Fahrradwegenetz sehr wichtig.

Teilen Sie mir Ihre Wünsche und Anregungen mit:  
[michael.heythausen@gruene-schwalmtal.de](mailto:michael.heythausen@gruene-schwalmtal.de)



**Es gibt viel zu tun**, ich möchte unter anderem diese Punkte weiter nach vorne bringen und bitte deshalb um **ihre Stimme für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**.  
Sozial. Pragmatisch. Zukunftsweisend.

**Für ein starkes Miteinander in Schwalmatal –  
ich bitte um Ihr Vertrauen.**  
**Ihr Michael Heythausen**

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
SCHWALMTAL**

[gruene-schwalmtal.de](http://gruene-schwalmtal.de)  
[info@gruene-schwalmtal.de](mailto:info@gruene-schwalmtal.de)  
f @/[grueneschwalmtal](https://www.instagram.com/grueneschwalmtal)

**MITEINANDER MEHR ERREICHEN**

V.i.S.d.P.: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Schwalmatal • Lange Straße 12 • 41366 Schwalmatal  
Alle Personalfotos natürlich – ohne Retusche oder KI-Manipulation



**MITEINANDER  
MEHR ERREICHEN**

## LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

mein Name ist **Michael Heythausen**, ich bin 68 Jahre alt, verheiratet, habe zwei Kinder und drei Enkel. Ich bin in Amern geboren und seit über 35 Jahren bei den Grünen für unseren Ort aktiv.

Seit 2020 bin ich Mitglied des Gemeinderats und in mehreren Ausschüssen aktiv. Für die Kommunalwahl 2025 kandidiere ich in Ihrem Wahlkreis für **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**.

Beruflich war ich Bankkaufmann und zuletzt 23 Jahre lang Geschäftsstellenleiter der Volksbank-Filiale in Amern. Seit 2022 bin ich im Ruhestand. Ich spiele Tennis bei den VSF Amern, regelmäßig Skat in der „Brücke“, fahre gerne Rad und halte Haus und Garten in Ordnung.

### MEINE DREI WICHTIGSTEN PUNKTE FÜR DIE NÄCHSTE WAHLPERIODE: **ZUSAMMENLEBEN IN AMERN**

Amern hat sich stark verändert: Geschäfte und Kneipen sind verschwunden, es fehlen Treffpunkte. Der Mühlenturm ist ein Anfang, aber nicht die Lösung. **Das alte Feuerwehrgerätehaus sollte nach dem Umzug ins Konzept „D.EINS“ integriert werden.** So schaffen wir einen echten Ort der Begegnung.

### **VERLÄSSLICHKEIT BEI KITAS UND OGS**



In einer Zeit, in der beide Elternteile voll berufstätig sind, braucht es verlässliche Betreuungszeiten für Kinder. Großeltern können nicht immer einspringen. Wir müssen weiterhin dafür sorgen, dass die Gemeinde interessante und gut bezahlte Stellen schafft – **damit Schwalmthal für junge Familien attraktiv bleibt.**



**MICHAEL  
HEYTHAUSEN**  
*MACHT*  
**SCHWALMTAL  
STARK.**